



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Asistir a la CD. De México los días 22 y 23 de mayo del año en curso, en compañía del Director General del Conalep Chiapas el Mtro. Leonardo Omar león alcázar, para participar en la segunda mesa de trabajo en la sala "Jaime Torres Bodet", que convoca el Secretario de Educación Pública, el Mtro. Mario Delgado Carrillo.

Resumen:

El día 22 de mayo me trasladé a la Ciudad de México para participar en la segunda mesa de trabajo convocada por la Secretaría de Educación Pública, misma que se llevó a cabo en la sala Jaime Torres Bodet de dicha dependencia, cambiando de esta manera la Sede prevista en las Oficinas del CONALEP Nacional. La reunión fue encabezada por el Lic. Mauricio Reyes Vargas, Director de Concertación de la Secretaría de Educación Federal, y contó con la presencia del Lic. Flavio Hernández Peralta, entre otros funcionarios; Durante la sesión se abordaron diversos temas de carácter jurídico y administrativo relacionados con el Sindicato de docentes del CONALEP Chiapas, destacando la situación laboral y los retos de representación sindical en la entidad. Se presentaron posturas institucionales, se expusieron antecedentes documentales y se abrió un espacio de diálogo para la identificación de posibles rutas de solución al conflicto. Participé activamente en la mesa representando los intereses institucionales del CONALEP Chiapas, aportando elementos técnicos y de planeación relevantes a la discusión; La reunión finalizó con el compromiso de las autoridades federales de mantener un canal abierto de comunicación para el seguimiento puntual de los acuerdos y la consolidación de propuestas legales que garanticen la estabilidad laboral y el cumplimiento de la normatividad vigente. Posteriormente me retire para pernoctar en la Ciudad de Medico.

El día 23 de mayo se destinaron las primeras horas de la jornada a una reunión técnica de seguimiento con representantes de la Dirección de Concertación, en la que se afinaron puntos clave sobre los temas tratados el día anterior y se establecieron compromisos específicos de entrega de información por parte del CONALEP Chiapas. Posteriormente, realicé mi traslado de regreso a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, concluyendo así la comisión asignada el mismo dia.

La comisión se desarrolló conforme a lo programado, cumpliendo el objetivo de representar al CONALEP Chiapas en un espacio de diálogo nacional de gran relevancia, donde se abordaron temas delicados en materia sindical con apego a la legalidad y al interés institucional. Se generaron acuerdos importantes para la continuidad de las gestiones ante las instancias federales correspondientes.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 26 de mayo de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No.: CONALEP/DG/117/2025

COMISIONADO

DR. DANIEL ROQUE FIGUEROA
SUBCOORDINADOR